



## Autores, editores y traductores buscan en Salamanca potenciar el interés por la novela juvenil

J.Á.M. | SALAMANCA

Por segundo año consecutivo, Salamanca ha sido la ciudad elegida por algunos de los autores, traductores y editores más destacados de la escena literaria española para difundir entre los adolescentes el gusto por la literatura juvenil. Con este fin, la Facultad de Traducción y Documentación acoge hoy el II Encuentro Cultural Anual de Novela Juvenil, un marco para el debate y el análisis en el que se darán cita algunas de las principales espaldas nacionales en la creación y traducción de la literatura juvenil.

Así, en el apartado creativo, el encuentro contará con la participación de autores como Jordi Sierra i Fabra —considerado actual-

mente como el escritor más prolijo de España—, Maite Carranza, Carlota Echevarría, Ángela Armero, Natalie Convers, Victoria Álvarez o María Jeunet. En el campo de la traducción, la jornada incluye la participación de Nieves Martín, traductora de Harry Potter, o Pilar Ramírez Tello, traductora de las aclamadas novelas “Los juegos del hambre” y “Divergente”.

Además de fomentar la lectura entre los adolescentes, el encuentro también persigue dar a conocer el amplio mundo de la novela juvenil a través de las adaptaciones cinematográficas y debatir sobre la calidad de las traducciones al castellano de exitosas novelas juveniles.